

# Angler ziehen positive Jahresbilanz

## 1. Vorsitzender einstimmig wiedergewählt / Erstmals Ehrungen für Vereinstreue / Mitgliederzahl steigt

LUTHE (tau). Der Angelsportverein Luthe hat eine äußerst positive Bilanz des Jahres 2015 gezogen. Die Teilnahme an den Gemeinschaftsveranstaltungen sowie den Arbeitseinsätzen war sehr zufriedenstellend, teilte der Vorstand auf der Jahreshauptversammlung des Vereins mit. Der Mitgliederstand des ASV ist auf 94 Angler angestiegen, wobei insbesondere der Anteil an Jugendlichen erfreulicherweise bei knapp 20 Prozent liegt.

Im Mai 2015 haben einige Betreuer mit Junganglern ein erlebnisreiches Angelwochenende am Edersee erlebt. 2016 ist eine ähnliche Veranstaltung in Planung. Weiterhin wird der ASV Luthe wieder eine Ferienpassaktion für interessierte Wunstorfer Kinder anbieten. Alle Termine sind auf der Homepage des ASV Luthe für jeden einsehbar.

Die Luther Angelgewässer werden, wie jedes Jahr, mit heimischen Fischen besetzt, um die



**Vereinsvorsitzender Mike Fülling (li.) gratuliert den langjährigen Mitgliedern wie Norbert Thiel (mit Urkunde v.re.), Hartmut Hein und Klaus Mevius.**

Artenvielfalt zu bewahren und zu stärken. Ein Meerforellenbesatz in der Leine ist ebenfalls wieder vorgesehen. Einige Neuwahlen standen auf der Tagesordnung.

Der 2. Vorsitzende des ASV, Boris Stapel, würdigte die Arbeit und das außerordentliche Engagement des 1. Vorsitzenden Mike Fülling und sprach ihm beson-

deren Dank aus. Es verwunderte auch niemanden, dass Mike Fülling ohne Gegenstimme für eine weitere Periode wiedergewählt wurde. Er bedankte sich für das

entgegengebrachte Vertrauen und hob die hervorragende Zusammenarbeit im Vereinsvorstand hervor. Mit großer Leidenschaft und Freude sei er seinem Ehrenamt nachgegangen, so Mike Fülling. Er wolle weiterhin die tolle Entwicklung des Vereins bewirken und betonte, dass es gilt, bei jährlich steigender Mitgliederzahl, das gute Einvernehmen im Verein und die Ortsverbundenheit des ASV Luthe zu bewahren.

Zum Abschluss der Versammlung wurden erstmalig beim ASV Luthe insgesamt 16 Mitglieder für langjährige Vereinsmitgliedschaft, ab 25 Jahren, geehrt. Insgesamt wurden Ehrungen für 565 Jahre Vereinsmitgliedschaft ausgesprochen. Drei Mitglieder können dabei auf eine über vierzigjährige Mitgliedschaft zurückblicken. Geehrt wurden Hartmut Hein für seine 41 Jahre, Norbert Thiel für 45 und Klaus Mevius sogar für 46 Jahre Vereinstreue.

Foto: privat